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第３回東大和市議会「市民の声を聴く会」（R1.11.16）において出された意見等 

グループディスカッション（総務委員会） 

1 小平・村山・大和衛生組合を構成する市民にもかかわらず、事務レベルでの会議録の

情報公開請求をしても、公開してもらえないのはおかしい。大小にかかわらず、会議

録は公開するべきである。 

2 国や都、近隣市と同じように、検索システムを改善して欲しい。 

3 民間委託をして、窓口業務に当たる社員に対しては、職員と民間業者の社員との違

いがわかるように、○○会社という名札を付けて欲しい。 

4 窓口業務の民間委託で、個人情報が漏れる恐れがあるので心配。 

5 補正予算に対して、初日の本会議だけの議論ではなく、もっと委員会等で議論を深

めてほしい。 

6 民間委託等、国や行政に引きずられるのではなく、市民を交えた意見交換をして、知

恵や工夫で好循環のまちにして欲しい。 

7 正規職員を減らしていくことによって、災害時等の対応が心配だ。 

8 清原市民センターに関して、お風呂が故障しており現在は入浴できないが、ボイラ

ーの修理代をけちって市は貯めこんでいる。児童館の職員が仕事をしないので、別

の職員と変えて欲しい。 

9 手数料をアップしているが、二重増税になっている。受益者負担について、市民のた

めに考えて欲しい。 

10 市民税の使用使途を明確に線引きするべきである。 

11 ごみの戸別収集とステーション収集で、差別をしないで欲しい。 

12 議員の姿勢について、もっと身を削る活動をするべきだ。サラリーマンと一緒。 

13 選挙終了後も、選挙公報を消さないで残しておいて欲しい。 

 

グループディスカッション（厚生文教委員会） 

1 健康都市づくりとして上仲原公園ラジオ体操を毎日行っている。管理棟に資材が置

かれているのを整理して利用効果をあげてもらいたい。以前に要望して少し整理さ

れたが、倉庫も含めもっと有効に活用できないか。整理されれば雨天に管理棟の中

で体操ができるスペースもとれる。施設の視察もしてもらいたい。 

2 市議会だよりにも載っている指定管理について、システムの内容に疑問がある。民

間活力の活用についてはリスクもきちんと考えて、委託による危険性も認識しても

らいたい。 

3 指定管理制度で物事が分断してしまう。民間は民間でよいけれど、全て民間に任せ

てしまうとコントロールができなくなる。しっかりつないでいくことが大事。 

4 南街桜が丘防災会議に参加しているが、台風時の避難指示について防災無線が聞こ

えず、携帯に入ってわかったが、基準がわかりにくい。避難する判断がしにくい。わ

かりやすくしてほしい。 

5 公民館、市民センター、集会所の有料化が検討されるようだが、高齢者が多く使って

いる。「シニアが活躍できるまち」と市長は謳っているのだから、気概を持って無料

を維持してほしい。受益者負担として有料化するのはやめてほしい。 

6 市制５０周年で子ども･子育て憲章を制定するようだが、どう作り上げていくのか、

良いものにするために議会も考えてほしい。 
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7 空堀川散歩中に立ち寄れる簡易休憩所を設けてほしい。拠点みたいな休憩ポイント

がこまめにあるとありがたい。集会所を団体貸しだけではなく、個人でも利用しや

すいオープンな施設にしてほしい。 

8 商店街の空き店舗を解放して高齢者が休憩できるようにしたところがあるが、活用

されてないところもある。商店街で休憩すれば買い物客も来る。 

9 玉川上水のふれあいひろばは管理者が変わり一貫性がなくコロコロ変わる印象を受

ける。行政のビジョンに一貫性がないので分断されてしまう。人と人、シニアと若者

など上手く連携して継続性のあるようにしてもらいたい。 

10 スポーツ振興についての予算を増やしてほしい。具体的な取り組みの予算が必要だ。

スポーツ振興のことを言うだけでお金を出さないのではつながらない。ＮＰＯ団体

などの補助をもう少し手厚くしてほしい。 

11 小村大の組合の費用が４６８億円と増えてきているが、市民にも知らせていくべき

だ。受益者負担ではない行政サービスはあるのか。有料化を進めることは二重取り

ではないか。 

 

グループディスカッション（建設環境委員会） 

1 会計年度任用職員制度の導入が決まったが、これまでの臨時職員制度と比較して、職

員の身分が不安定になっているのではないか。そのあたりは、議会として職員組合の

話し合いなどはしていないのか。 

2 「市議会だより」が、議会が終了してから２か月後に発行されるというのは遅すぎる

ので、もう少し早くできないものか。 

3 ちょこバスについては、毎年赤字を出している状態である。市内の体育館を管理して

いる民間のバスや市内の総合病院などのシャトルバスなど、活用できそうなものが

あるのではないか。福祉目的のバスなども含め検討して欲しい。 

4 市内の車道に自転車通行帯があるが、交差点など右折路線があるところで、突然自転

車通行帯がなくなり、歩道に乗り上げなければならないことがある。その際、歩道の

段差が高いため、転倒しそうになる。そういった箇所をチェックして欲しい。 

5 台風などにより、溢水、倒木などの対応が必要になってきている。市議会だよりを見

ると河川改修促進連盟総会・促進大会に参加しているようだが、国や都に働きかけを

行って欲しい。 

6 家庭ごみについて戸別収集が行われているが、資源ごみについては、集積所において

の回収のため、不適切なものが含まれていた場合に収集されることなく、しばらく放

置されていて景観上も良くない。資源ごみも個別収集すれば解決するのではないか。 

 

◎ 東大和市議会「市民の声を聴く会」でいただきました御意見等につきましては、様々な

機会を通じて取り上げるなどして、今後の議会活動に活かせるよう参考にさせていただき

ます。 


